



Pressemitteilung

30-jähriges Dienstjubiläum Wolfgang Günther „Viel für Menschen in sozialen Notlagen im Landkreis Freudenstadt erreicht“

Großerlach/Freudenstadt, 20.12.2023. Eine große Zahl an Menschen hat von seinem Wirken als Leiter der Abteilung Freudenstadt der Erlacher Höhe profitiert: Vor 30 Jahren, im Dezember 1993, hatte Wolfgang Günther seinen ersten Arbeitstag bei der Erlacher Höhe. Mit großem persönlichen Engagement und hoher Professionalität entwickelte er als Gründer Strukturen für die Arbeit der Erlacher Höhe im Landkreis Freudenstadt. Dank seines Einsatzes ist die Erlacher Höhe heute an den Standorten Freudenstadt und Horb mit vielfältigen Hilfeangeboten vertreten und bestens vernetzt.

Vorstand Wolfgang Sartorius würdigte Wolfgang Günther anlässlich seines 30-jährigen Dienstjubiläums als besondere Führungspersönlichkeit. „Sie können stolz sein auf das Erreichte, bietet die Erlacher Höhe Freudenstadt doch heute ein differenziertes Angebot für Menschen in sozialen Notlagen wie Wohnungslosigkeit, Arbeitslosigkeit und Armut. Sie haben ein Team aufgebaut, das vorbildliche Arbeit leistet. Die Abteilung Freudenstadt ist fest mit Ihrem Namen und Ihrer Arbeit verbunden“, so Sartorius.

Wolfgang Günther blickt dankbar zurück: „Ich fühle mich privilegiert, dass ich so lange bei der Erlacher Höhe sein konnte und die Chance hatte, die Arbeit im Landkreis von Beginn an mitzugestalten.“ Dem 59-jährigen Sozialpädagogen war es in all den Jahren ein Anliegen, dass die fachliche Arbeit auf dem Fundament eines christlichen Menschenbildes erfolgt und in vertrauensvoller Zusammenarbeit mit diakonischen Diensten, Kirchengemeinden, der öffentlichen Verwaltung und weiteren Kooperationspartnern.

Bildunterschrift:

Vorstand Wolfgang Sartorius (li.) und Geschäftsführer André Frank (re.) gratulieren Wolfgang Günther zum Dienstjubiläum. (Foto: Erlacher Höhe)

Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 18 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbands befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.



Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 20.12.2023

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.

